

EFE aumenta capacidad en hora punta para marzo

EFE Valparaíso reforzará su servicio un 40% con mayor frecuencia de trenes, ante el alza de pasajeros por el retorno a clases y trabajo.

Valentina Vilches Menares
 La Estrella Quillota-Petorca

Con la llegada de marzo y el incremento en la demanda de transporte, EFE Valparaíso implementará un plan operacional que aumentará en un 40% la capacidad de su servicio en horarios punta. A partir del lunes 3 de marzo, los trenes del recorrido Limache-Puerto tendrán una frecuencia de seis minutos en las horas de mayor afluencia de pasajeros, lo que implica 64 servicios adicionales respecto a la oferta actual.

Según explicó el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, la medida responde a la necesidad de absorber el alza en la cantidad de usuarios y mejorar la experiencia de viaje. "Este refuerzo permitirá ofrecer una mayor capacidad de transporte, no solo en los trenes, sino también en el servicio de alimentación Bus+Tren, con un incremento del 36% en los traslados entre Limache y la provincia de Quillota", detalló el ejecutivo.

Además del aumento en la frecuencia de trenes, la empresa ferroviaria



EL LUNES 3 DE MARZO COMENZARÁ EL AUMENTO DE LOS SERVICIOS DE EFE VALPARAÍSO.

implementará mejoras en infraestructura y reforzará la seguridad. En las estaciones de mayor flujo, habrá un 22% más de asistentes de clientes y un 21% más de personal de boletería en horarios punta, con el objetivo de facilitar el desplazamiento de los pasajeros.

SEGURIDAD

En materia de seguridad, se incrementará en un 50% la cantidad de rondas

de guardias y vigilantes privados, lo que permitirá un mayor control en estaciones y trenes para reducir la evasión, el comercio ambulante y las actividades no autorizadas en el servicio ferroviario.

A estos refuerzos operacionales se suma la modernización de estaciones como Quilpué y Villa Alemana, que ahora contarán con ascensores y andenes más amplios como parte del proyecto de accesibilidad universal. Asimismo,

se han implementado nuevas luminarias y cierres perimetrales en diversas estaciones para aumentar la seguridad.

Finalmente, a partir del 3 de marzo, EFE Valparaíso lanzará un canal de difusión a través de WhatsApp, que permitirá a los pasajeros recibir información actualizada sobre el estado del servicio y eventuales contingencias, mejorando así la comunicación con los usuarios del sistema de transporte. 📱

Alerta sanitaria por

